

# Pisah Sambut Kasi Giatja Lapas Narkotika Kelas IIA Pematangsiantar Sukses

Karmel - [SUMUT.INFORMAN.ID](https://SUMUT.INFORMAN.ID)

Aug 26, 2024 - 13:48



SIMALUNGUN-Acara pisah sambut Kepala Seksi Kegiatan Kerja (Giatja) dari pejabat lama Ridar Firdaus Ginting, Amd.IP,SH kepada pejabat baru Serasi Sembiring SH berlangsung sukses, Senin (26/8/2024).

Ridar Firdaus Ginting, Amd.IP,SH sebelumnya Kasi Giatja di Lapas Narkotika Kelas IIA Pematangsiantar mendapat promosi menjadi Karutan Kelas IIB Rengat Provinsi Riau.

Sedangkan Serasi Sembiring SH sebelumnya menjabat sebagai Kepala Seksi Bimbingan Narapidana dan anak didik (Binadik) di Lapas Kelas IIA Siborong-borong.

Ridar Firdaus Ginting dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada kalapas atas bimbingan yang diberikan kepadanya selama bertugas lebih kurang 1 tahun 9 bulan di Lapas Narkotika Kelas IIA Pematangsiantar.

Dianya berharap hubungan tali silaturahmi yang telah terjalin selama ini jangan terputus terlebih kepada para pegawai.

Kepala KPLP Ucok P Sinabang mewakili pegawai dalam sambutannya menyampaikan selamat bertugas di tempat tugas yang baru kepada Ridar Ginting menjadi Kepala Rutan di Rengat Provinsi Riau.

Harapan kami para pegawai Lapas Narkotika Kelas IIA Pematangsiantar, karirnya semakin meningkat nantinya. Kepada pejabat baru Serasi Sembiring kami sampaikan selamat datang. Kiranya kerjasama yang telah terjalin dengan baik selama ini dapat ditingkatkan selaku pejabat yang baru harap Ucok.

Kasi Giatja Lapas Narkotika Kelas IIA Pematangsiantar yang baru, Serasi Sembiring dalam sambutannya berharap kepada para pegawai untuk menerimanya dengan apa adanya.

Menurutnya seorang pejabat tidak bisa bekerja dan berhasil dalam melaksanakan tugas tanpa dukungan dari staf. Oleh karenanya "saya siap bekerjasama dengan seluruh pegawai dalam rangka mendukung program kerja di Lapas Narkotika Kelas IIA Pematangsiantar ujar Serasi.

Sementara itu Kalapas Narkotika Kelas IIA Pematangsiantar saat memberikan arahan menyampaikan selamat kepada Ridar Ginting atas promosi jabatan yang diperoleh. Kalapas berpesan agar jadilah pemimpin yang mengayomi pegawai dan rangkul seluruh pejabat dan pegawai di Rutan Kelas IIB Rengat nantinya.

Kepada Kasi Giatja yang baru, diharapkan kerjasamanya dengan pejabat lain. Karena dengan kerjasama seluruh pekerjaan dapat diselesaikan dengan baik,"harap kalapas.